

NAJOUA BELYZEL



C'est en 2002 que Najoua rencontre son mentor Christophe Casanave. Elle participe alors au clip de la production de Christophe : "Benoit tourne toi".

C'est plus tard qu'elle choisit le pseudonyme BELYZEL en fusionnant le nom de ses grands-parents "Belahel" à ceux des Anges Gabriel et Azazel. En libanais "Najoua" signifie "la confidente", "la secrète". Pourtant dans ses chansons, Najoua nous livre ses secrets, ses croyances et ses pensées les plus sincères. Elle aime à dire d'elle qu'elle est une conteuse d'histoires, qui veut nous faire entrer dans son univers singulier...

Najoua a une voix au timbre particulier reconnaissable dès les premières notes. Cela lui permet de créer la surprise en 2006 avec sa première chanson "Gabriel" ainsi qu'avec son clip onirique. La chanteuse se classe n°3 en France et n°1 en Belgique. "Gabriel" s'écoule à un million d'exemplaires dans le monde (dont 350.000 en France). Cela lui vaut d'être nominée aux NRJ Music Awards la même année dans la catégorie Révélation.

Najoua enchaîne alors avec les singles "Je ferme les yeux" et "Comme toi", extraits de son premier album "Entre deux mondes en équilibre" (n°7 en France) qui s'écoule à 200.000 exemplaires. C'est en 2009 que la chanteuse sort son deuxième album, "Au féminin", porté par les singles "Quand revient l'été" et "La bienvenue" et s'offre le titre "Viola", qu'elle interpréta en duo avec Marc Lavoine.

Depuis 2015, Najoua et son complice Christophe travaillent sur de nouvelles chansons que nous pourrions découvrir sur son 3^{ème} album à paraître à l'automne 2018.

najoua-music.com